

Papa Ordena a Todos los Sacerdotes Usen Hábitos

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 18 (AP).— El Papa Juan Pablo II ordenó a todos los sacerdotes católicos en Roma, que descarten sus ropas civiles y lleven sus hábitos clericales. "para evidenciar el carácter sagrado de la misión sacerdotal", anunció hoy la Santa Sede.

Desde su elección como Papa hace cuatro años, el

Santo Padre ha subrayado con frecuencia la necesidad de que los clérigos vistan sus hábitos sacerdotales.

La instrucción papal está contenida en una carta fechada el 8 de septiembre que dirigió al Vicario del Pontífice en Roma, cardenal Ugo Poletti, el cual envió hoy a su vez las correspondientes misivas

a todos los sacerdotes y monjas de Roma, para informarles de su contenido.

Al explicar los motivos por los que la orden fue dirigida sólo a la diócesis de Roma y no a toda la Iglesia, Poletti dijo que el Santo Padre quería que los "hijos y hermanos" de la ciudad sentaran un ejemplo para todos. El Papa es también obispo de Roma.

Señaló que la orden se aplica también a todos los miembros de las órdenes

religiosas, así como a los clérigos extranjeros e italianos, que vivan en o visiten la Ciudad Eterna.

Añadió que los sacerdotes deben vestir casacas en las ceremonias religiosas y que en otras ocasiones, incluso para mantener contactos con los fieles, deben llevar por lo menos sotanas con cuellos blancos. Dijo que los miembros de las órdenes

—Favor pase a la página 42.

Ganadores del Nobel de Física y Química

ESTOCOLMO, octubre 18 (AP).— El profesor norteamericano Kenneth G. Wilson, de la Universidad Cornell, ganó hoy el Premio Nobel de Física y el sudafricano Aaron Klug, de la Universidad de Cambridge, el de Química, anunció el Comité de Premios.

Wilson, de 46 años, fue premiado por su teoría sobre "el fenómeno crítico en conexión con las transiciones de fase", que resolvió un problema clásico de

la física, dijo el anuncio. Sus trabajos se refieren al denominado "punto crítico", en que la materia cambia de forma.

La Academia de Ciencias sueca indicó que Klug, de 56 años, fue laureado "por su desarrollo de la microscopía electrónica cristalográfica y su dilucidación estructural de complejos ácido nucleico-proteínicos biológicamente importantes".

La Academia sostuvo

—Favor pase a la página 42.

Lucha Abierta en E.U. Contra Tráfico Drogas

WASHINGTON, octubre 18 (EFE).— Las Policías de Colombia, España, Panamá, Suiza, Japón e Islas Caimán colaboraron con las autoridades norteamericanas, para tender una trampa a una de las organizaciones de traficantes de droga más importantes de América, que ha culminado con la detención de más de cincuenta personas, entre ellas doce colombianos y más de una decena de estadounidenses.

Un portavoz de la "Drug Enforcement Administration" (DEA)—el organismo administrativo encargado de la lucha contra la droga en Estados Unidos—dijo hoy que en Miami (Florida), está el centro de conexiones internaciona-

les de los traficantes de droga, y añadió que el éxito de la denominada "Operación Pez Espada", que ha durado más de un año, amplía el horizonte de las investigaciones.

La operación posibilitó la detención de decenas de sospechosos, la incautación de apreciables cantidades de cocaína, toneladas de marihuana, 250.000 tabletas de alucinógenos, identificación de cerca de 50 cuentas manejadas por la mafia en Estados Unidos y el extranjero, además de la incautación de propiedades, incluidos aviones.

Entre los arrestados figuran dos abogados norteamericanos, un médico y varios banqueros.



MUERE ESTADISTA.— París, octubre 18. Pierre Mendès-France, falleció hoy a los 75 años. Fue el más prominente de los políticos de la IV República francesa, que se desarrolló entre los años 1946 y 1958. (UNIFAX II de UPI).

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 18 (UPI).— El Promedio Industrial de Dow Jones subió hoy bien por encima de la "cifra mágica" de 1.000 puntos, alcanzando su nivel más alto en año y medio, atestiguando las esperanzas de los inversionistas de que seguirán bajando las tasas de interés y que los negocios de recuperación más aprisa de lo que generalmente se espera.

La actividad fue grande, pero menor que la semana pasada, cuando se establecieron records. Los rumbos de consolidaciones y un fuerte mercado de bonos animaron las últimas horas de la sesión.

El respetado índice de 30 acciones Industriales subió 26.12 puntos, llegando a 1.109.22, su nivel más alto desde abril de 1981.

El Das de 242 puntos desde que empezó la tendencia al alza en el Mercado de Valores, en agosto. Muchos expertos consideran que hay posibilidades de que llegue a pasar del nivel más alto registrado, que fue de 1.051 el 11 de enero de 1973.

El índice de la Bolsa de Valores de Nueva York subió 1.66 puntos, cerrando en 78.40. El amplio índice de 500 acciones de Standard & Poor subió 3.16 puntos, llegando a su nivel más alto de 1982, 136.73.

Entre las 1.990 emisiones en las que hubo mo-

vimiento, las que subieron superaron numéricamente a las que bajaron por 1233 a 453.

El volumen de ventas de hoy en la casa principal fue de 83.790.000 acciones, poco más de 3.5 millones de acciones más que las 80.290.000 de ayer.

El volumen total de ven-

—Favor pase a la página 17.



GANAN PREMIOS NOBEL.— Estocolmo, octubre 18. El estadounidense Kenneth Wilson y el sudafricano Aaron Klug, ganadores de los premios Nobel de Física y Química, respectivamente, en fotografías recientes. (UNIFAX II de UPI).



HABLA EN LA ONU.— Naciones Unidas, octubre 18. El Presidente del Líbano, Amin Gemayel, se dirige a la Asamblea General de las Naciones Unidas, pidiendo se le ayude a reconstruir su país devastado por la guerra. (UNIFAX II de UPI).

En seno de la ONU Pdte. Gemayel Pide Retiro de las Tropas Extranjeras

NACIONES UNIDAS, octubre 18 (UPI).— El Presidente de Líbano, Amin Gemayel, en una apasionada exhortación en nombre de su desgarrada nación, dijo hoy ante la Asamblea General de las Naciones Unidas que su país ya "ha tenido demasiado" y pidió la retirada de todas las tropas extranjeras.

"Todos los países disfrutan de su soberanía interna", dijo Gemayel ante una asamblea repleta de delegados, que frecuentemente interrumpieron su alocución con estruendosos aplausos.

"Nosotros también debemos disfrutarla. Cada país depende de un ejército efectivo, para defender su independencia. Nosotros también debemos hacerlo", señaló.

"Pido una inmediata e incondicional retirada de todas las fuerzas no libanesas de Líbano", dijo.

"Solicito a la Comunidad Mundial que ayude a Líbano a obtener su total independencia y a reconstruir su economía", agregó.

Llamamiento a Huelga General en México

MEXICO D.F., octubre 18 (EFE).— La crisis económica por la que actualmente atraviesa México provocó el cese de unos 400.000 trabajadores y las autoridades laborales, ya recibieron 1.680 emplazamientos a huelga en demanda de incremento salarial, se informó hoy en esta capital.

Según el Secretario del Trabajo, Sergio García Ramírez, dicho número de emplazamientos a huelga "es importante" y exhortó a empresarios y obreros a continuar "con dinamismo y comprensión sus conversaciones".

Asimismo indicó que hay habido nuevas conversaciones entre las autoridades laborales y los representantes de obreros y empresarios acerca del ajuste salarial que, en la

medida de lo posible, recupere el poder de compra para los trabajadores.

García Ramírez ha puntualizado que en días pasados la representación empresarial ratificó su disposición al diálogo, reconoció que los trabajadores deben mejorar sus condiciones de vida.

El dirigente de los mineros de México, Napoleón Gómez Sada, dijo que los trabajadores deben pedir aumentos salariales moderados, para evitar el cierre de empresas o agudizar los problemas de liquidez por lo que atraviesa el sector empresarial.

Rigoberto López, Secretario General del "Sindicato Nacional de Redactores de la Prensa", expresó en días pasados que afectaría

—Favor pase a la página 24.